

Enfant rêvé, enfant aimé



Jean-Claude est agriculteur en GAEC, Maryvonne est secrétaire d'hôpital. Ils habitent à proximité d'un petit village rural.

Attendre un bébé: une joie pour toute la famille, les mois passent, la maman se porte bien.

Par une belle journée, le 26 mai 1980, un lundi de Pentecôte, Nicolas notre troisième enfant arrive. C'est merveilleux. Soudain, tout devient sombre lorsque le médecin accoucheur nous annonce: *votre fils est atteint de trisomie 21 ! Ce n'est pas possible !* Puis le silence.

Il faut accepter cette dure réalité et se battre; alors commence pour nous l'apprentissage du handicap. On passe de l'ombre à la lumière, cette petite lumière qui brille dans ses yeux, bientôt Nicolas sourit, il est heureux de vivre! Maryvonne le sort beaucoup, malgré sa différence Nicolas doit être reconnu et trouver sa place dans cette société d'élites.

Notre optimisme nous permet d'avancer

On remarque qu'il a une bonne mémoire, il faut constamment éveiller ses sens. Aussi durant toutes ces années en dehors de l'Institut Médico Éducatif et de son travail au restaurant du Centre d'Aide par le Travail, Nicolas participe à de nombreuses activités: catéchèse, éducation scolaire avec sœur Lucie, judo, piscine, foot, cours de musique. Il nous accompagne fréquemment lors de nos sorties.

Nous avons accepté des responsabilités à l'Association Départementale des Amis et Parents d'Enfants Inadaptés. Nous menons une vie active partagée entre le travail, la famille et les nombreux amis qui nous soutiennent dans la démarche d'intégration du handicap.

Instants de vie

Nous jouons dans une troupe de Théâtre amateur. Chaque saison Yannick, notre metteur en scène, donne un rôle que Nicolas assume sérieusement, nous lui sommes très reconnaissants pour cette forme d'intégration.

Les enfants de Nathalie, sa soeur, sont heureux de le retrouver pour jouer et se promener. Un copain d'Adrien, 8 ans, regardait Nicolas avec insistance et lui dit: *t'es handicapé*. Adrien lui répond: *ne dis pas ça, Nicolas est très gentil ! Ce n'est pas de sa faute ! Il n'a pas choisi d'être comme ça ! Il joue bien au foot !*

Au mois de mars nous rejoignons régulièrement un groupe d'amis aux sports d'hiver, maintenant Nicolas skie, c'est formidable sur les pistes enneigées, quel chemin parcouru! Nicolas a été très touché du départ de Jacqueline (67 ans), décédée récemment. Merci Jacqueline, tu l'aimais et tu le conseillais, ta joie de vivre nous manque.

Le 12 septembre nous avons fêté le mariage de son frère Frédéric. Avec notre complicité Nicolas a préparé une animation. J'ai installé sur la scène tout son matériel de batterie et il a interprété une partition de son cours accompagné à l'accordéon par sa copine Jeanne. Les invités ont été scotchés tellement c'était sincère et juste, certains avaient les yeux larmoyants, nous en sommes encore émus. C'était du grand bonheur!

Maryvonne et Jean-Claude BOISSEAU

La Jaunière

Fercé (Maine et Loire)